

# Los alumnos de la Cátedra de Innovación Cerámica presentan sus trabajos - Levante de Castelló - 21/05/2015

## Los alumnos de la Cátedra de Innovación Cerámica presentan sus trabajos

**LEVANTE DE CASTELLÓ** VILA-REAL

■ La Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real celebra su tercer concurso entre los escolares de la ciudad, centrado este año en «La luz y las tecnologías basadas en la luz». En el certamen van a participar los estudiantes que cursen la Secundaria en centros de Vila-real en dos modalidades: científica y plástica.

El próximo viernes los concursantes que hayan sido escogidos por sus respectivos centros podrán exponer sus trabajos científicos y se procederá al fallo del jurado de los premios. La jornada se abrirá a las 10 horas y contará también con una conferencia del rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent.

La temática de la tercera edición de este concurso hace referencia a la designación del año 2015 como el año de la Luz y las Tecnologías Basadas en la Luz por parte de la asamblea general de Naciones Unidas.

La designación cuenta con el copatrocinio de un total de 35 países, entre los cuales se encuentra España.